



Sie ist der Treffpunkt der Musikinstrumentenbranche: Die Musikmesse in Frankfurt bringt Unternehmen, Händler, Akteure der Instrumentenindustrie und Musiker aus aller Welt zusammen. Die Musikmesse findet in diesem Jahr vom 11. bis zum 14. April statt.

Anmoderation:

Sie ist der Treffpunkt der Musikinstrumentenbranche: Die Musikmesse in Frankfurt bringt Unternehmen, Händler, Akteure der Instrumentenindustrie und Musiker aus aller Welt zusammen. Die Musikmesse findet in diesem Jahr vom 11. bis zum 14. April statt. Unsere Redakteurin Bettina Hoffmann kennt die Highlights.

Begrüßung: Hallo/Hallo aus Frankfurt/Guten Tag

1. Bettina, was erwartet die Besucher auf der Musikmesse in Frankfurt?

Ja mehr als 1.800 Aussteller sind in diesem Jahr dabei. Sie zeigen auf dem Messegelände die neuesten Trends in Sachen Musikinstrumente und Veranstaltungstechnik. Außerdem können die Besucher täglich weltweit bekannte Schlagzeuger und Gitarristen live erleben. Der Ex-Schlagzeuger von Pink Floyd Garry Wallis zeigt im "Drum-Camp" was er so drauf hat und auch der Tour-Gitarrist von Robbie Williams wird für die Besucher eine Probestunde geben.

2. Wie sieht es in Sachen Produktneuheiten aus?

Da gibt es zum Beispiel eine neuen digitales Schlagzeug, an dem die Ingenieure von GEWA electronics und Drum Workshop mehr als 3 Jahre getüftelt haben. Außerdem gibt es eine Geige aus dem 3D-Drucker, Hybrid-Instrumente und es werden App-Integrationen in Musikinstrumenten vorgestellt. Es wird also alles in allem sehr digital.

3. Wer soll mit der Musikmesse angesprochen werden?

Diese Messe richtet sich wirklich an jeden, der sich für das Musizieren interessiert. Natürlich geht es hier auch viel um Business und Netzwerken - die Musikmesse ist ja nicht umsonst der wichtigste Branchentreff in Europa.

4. Was ist für die Kids geboten?

Es gibt den Themenschwerpunkt "Music Education" mit Angeboten rund um musikalische Früherziehung und Schulung von Pädagogen. Hier können auch die ersten eigenen Töne auf neuen Instrumenten ausprobiert werden. Und darüber hinaus stehen beim Musikmesse Festival auch junge Talente bei Konzert-Events im Rampenlicht.

5. Natürlich gibt es auch ein musikalisches Rahmenprogramm. Wie sieht das aus?

Es gibt wahnsinnig viele Konzerte von Künstlern auf dem Messegelände und auch einige in den Clubs der Stadt. Mit dabei sind unter anderem Michael Schulte, der Deutschland in diesem Jahr beim Eurovision Song Contest vertritt, aber auch Ulrich Tukur, Asaf Avidan, Curse und den Schlussakkord am Samstag setzt dann noch US-Sängerin Dionne Warwick.

Verabschiedung: Tschüss/Mach's gut/Grüße aus Frankfurt